

# **Jahresbericht der Tanzsportabteilung 2011/2012**

## **Abteilungsleitung**

In der Abteilungsleitung sind folgende Ansprechpartner vertreten:

Abteilungsleiter:	Dieter Heermann
Stellvertretende Abteilungsleiterin:	Sigrid Stohrer
Kassier:	Klaus Eckert
Schriftführer:	Hartmut Kreuz
Trainerin:	Martina Sirch-Kountoulis

## **Statistik**

Der Mitgliederstand der Tanzsportabteilung zum 21.2.2012 betrug 95. Dabei waren 71 Aktive, 23 Passive sowie unsere Trainerin. Vermutlich haben wir einen Rekord inne, auf den wir nicht wirklich stolz sind. Wir dürften die Abteilung mit einem der höchsten Durchschnittsalter sein. Nichts desto trotz geht es in den Übungsstunden und besonders bei den ausgiebigen Nachsitzungen sehr lebhaft zu. Besuchen Sie uns doch einfach mal zusammen mit Ihrem Partner zu den üblichen

## **Trainingszeiten**

Wir trainieren in 4 Gruppen und zwar

am Montag von 19- 20 Uhr und von 20 – 21 Uhr

am Freitag von 19- 20 Uhr 15 und von 20 Uhr 15 – 21 Uhr 30

Die Übungszeiten der einzelnen Gruppen sind freitags eine viertel Stunde länger, da das Freitagstraining aufgrund öffentlicher Veranstaltungen hin und wieder ausfallen muß.

Trainerin aller 4 Gruppen ist Martina Sirch-Kountoulis

### **Aktivitäten in 2011/12**

Am 23. Juli fand unser Jahresausflug in die Südpfalz statt. Wie immer hervorragend organisiert durch das Ehepaar Osterhold bewegten wir uns dieses Mal teils auf Baumwipfeln in 25m Höhe, teils unter hohen interessanten Sandsteinformationen im Grenzgebiet von Deutschland und Frankreich. Logisch, daß an diesem Tag auch niemand hungrig oder durstig spät abends nach Hause kam.

Beim Gaukinderturnfest haben wir nach Kräften versucht alle Kinder und Erwachsenen mit Pommes und Fleisch zu versorgen, was bei dem Ansturm nicht immer ganz einfach war.

Außerdem bereiteten wir unseren Informationsabend am 22. Oktober vor. Der Abend sollte Tanzinteressierten in Theorie und Praxis zeigen, was wir alles tun und wie es bei uns zugeht. Wir sind mit dem Ergebnis dieses Abends sehr zufrieden. Alle anwesenden interessierten Paare haben sich in unserer Abteilung angemeldet.

Unsere Jahresfeier für 2011 verlegten wir in den streißfreien Januar. 58 Teilnehmer genossen einen unterhaltsamen Abend mit gutem Essen und Trinken bei Ernesto im GSV-Clubheim

Im Sommer gibt es wieder eine Wanderung und im Spätherbst werden wir wieder eine Informationsveranstaltung durchführen in der Hoffnung, weitere Abteilungsmitglieder gewinnen zu können.